

Olga Sánchez Cordero

Abogada mexicana por parte de la Universidad Nacional Autónoma de México y cuenta con una maestría en Política Social y Administración. Fue la primera mujer Notaria de la Ciudad de México. De 1993 a 1995, se desempeñó como magistrada numeraria del Tribunal Superior de Justicia. Asimismo, de 1995 a 2015 fungió como Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En el 2016 fue nombrada Diputada Constituyente de la Ciudad de México. Cuenta con diversas publicaciones y desde 1975 ha impartido diversos cursos de derecho en varias universidades del país. Actualmente, es la Secretaria de Gobernación de México, siendo la primera mujer en ocupar dicho cargo.



Tecnología
Foro
Democracia
Elecciones
Campaña
Voto
Política
Integridad
Instituciones
Transparencia
Digital

#9ForoDemocracia

